

Airesis annonce le départ de son Directeur Financier

Airesis informe qu'Yves Corthésy, Directeur Financier, a annoncé sa décision de quitter la société le 1^{er} mars 2018 pour relever un nouveau défi professionnel. Yves Corthésy commente, « Après 12 ans de construction et de développement, Airesis et sa principale participation, Le Coq Sportif, ont atteint un stade important de leur développement, conduisant à une croissance durable et la proximité de l'atteinte d'un bénéfice net. C'est un grand honneur d'avoir pu prendre part à ces projets ».

Marc-Henri Beausire commente, « nous remercions Yves pour sa large contribution au développement d'Airesis et de ses participations durant toutes ces années et lui souhaitons le meilleur pour la suite de sa carrière ».

Airesis announces departure of CFO

Airesis informs that Yves Corthésy, CFO, announced his decision to leave the company on March 1, 2018 for a new challenge. Yves Corthésy comments, "After 12 years of building and development, Airesis and its major investment Le Coq Sportif have reached an important step in their development, leading to a sustainable growth and the proximity of positive net earnings. It has been a great honor to be part of these projects".

Marc-Henri Beausire comments, "we thank Yves for his extensive contribution to the development of Airesis and its subsidiaries during this period and wish him the very best for his future endeavors".